

科学館アルバム

今月は6月のできごとをレポートします。緊急事態宣言の延長により、科学館は引き続き臨時休館となりました。その間、オンラインでの活動が続きました。しかし、感染状況が改善したことで、6月22日から、再開館することができました。

6月6日(日)

サイエンスショー動画撮影



6月から新しく始まる予定だったサイエンスショー「マイナス196℃の世界」、その実験の1つを動画で撮影しました。実験の様子は、科学館学芸員のTwitterでご覧いただくことができます。

6月20日(日)

ジュニア科学クラブ



ジュニア科学クラブもオンラインでの実施となりました。飛行機の飛ぶ原理についてのサイエンスショーと、展示場から太陽について紹介しました。ご自宅から、多くの会員がご参加くださいました。

6月13日(日) 天文学者大集合！宇宙を学ぶ大学の紹介イベント



関西を中心に、大学から天文学者や宇宙科学者が大集合するイベント、今回はYouTubeによるオンライン配信で実施しました。説明会の後は、Zoomによる各大学の個別説明会も行いました。

6月22日(火)

再開館



やっと科学館も再開館することができ、2ヶ月ぶりに展示場・プラネタリウムにお客さんをお迎えしました。企画展「もっと知りたい！インシユタイン」も、ご覧いただけるようになりました。